

6月の園風景

6月15日より、一斉登園が始まり幼稚園にぎやかな声が戻ってきました。幼稚園では新しい生活様式を取り入れながら、『せんせいといっしょに』『おともだちといっしょに』充実した日々を過ごせるように取り組んでいます。

ご入園おめでとうございます



新型コロナウイルス感染症による非常事態宣言のため、4月に入園式を執り行うことができませんでした。ささやかではありますが、『入園おめでとう』をしました。換気をし、イスの間隔をあけてすわった中、園歌や園長先生のおはなしをきいたりしました。

きれいにな～れ!!



隣接する小規模保育施設の看護師さんが、手洗い指導をしてくださいました。歌に合わせてしっかり丁寧に手洗いをします。



ようこそ！おともだち

5歳児のこどもたちが、入園してきたお友達に「何かしてあげたい」という思いから『ようこそ お楽しみ会』をしてくれました。「何をしてあげたら喜んでもらえるかな？」と、たくさん話し合い、4～6月生まれの子が、みんなの意見をまとめてくれました！

招待状
作ったよ！



ドキドキ…
「招待状を持ってきたよ」
喜んでくれるかな…



司会進行も自分たちでがんばります



最後にひみつのプレゼント♪
かわいい花束にみんなにっこり！



あひるのダンスをみんなできいっしょに☆
振り付けも少しソーシャルダンスを意識して、新たに考えてくれました♡



「困ったときは何でもいってね」
「これからいっぱいあそぼうね」
そんな5歳児の気持ちがいっぱいこもった一時でした！！

野菜がたくさんとれたよ！

5歳児が、4歳児クラスの時に植えた
野菜が休園の間にとっても大き
なりました！！



にんじん 108本
とれました！！

にんじんを並べて、みんなで「1. 2. 3・・・」じゃがいもを「おおきい」「ちいさい」に分けて置いたり・・・生活や遊びの中で、数や大きさ、文字に親しむことができますように・・・



6月のあそび♪



園庭のざくろを集めてきて・・・
たこさんウイナーがいっぱい！



大きなブロックで何ができるかな・・・！？
友だちといっしょにあそぶのって楽しいね



「赤ちゃんカエルかわいい！」
おたまじゃくしもかえるも大人気☆



『わたしのどろんこもあげるね♪』
プニプニした泥の感触が気持ちいいね！



「水が流れたよ！！」どうしたらもっと遠くまで流れるかなあ？考えて、また試して・・・水めいろにも挑戦中☆